

¿Pueden pertenecer al Opus Dei personas casadas?

17/03/2011

La mayor parte de los fieles de la Prelatura están casados y se esfuerzan por seguir a Jesucristo precisamente en las circunstancias ordinarias de su vida: en su trabajo fuera y dentro del hogar, cuidando de su familia, manteniendo el amor conyugal siempre joven, recibiendo con generosidad los hijos que Dios les concede, educándoles con esmero

y transmitiéndoles la fe con su ejemplo y su caridad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/pueden-pertenecer-al-opus-dei-personas-casadas/> (19/01/2026)